

ENSEIGNEMENT

Des lycéens vendent un savon bio

SAINT-POUANGE. Des élèves de terminale du lycée agricole ont créé leur entreprise : Amalthée.



Les lycéens ont confié la fabrication du savon à base de lait de chèvre à la ferme du Charme-du-Moulin, à Brageolgne-Beauvoir

Dans le cadre de leur formation, quinze élèves en classe de terminale professionnelle Sapat (Services aux personnes et aux territoires) au sein du lycée agricole Charles-Baltet ont créé une mini-entreprise nommée Amalthée, dans l'objectif de travailler en équipe et de développer leur autonomie.

L'idée de ces jeunes a été de fabriquer un savon à base de lait de chèvre avec plusieurs variétés de baumes.

La fabrication de ces produits sera confiée au partenaire, la ferme du Charme-du-Moulin, à Brageolgne-Beauvoir. Les élèves assureront la publicité, la communication et la commercialisation

des produits.

Pour suivre leur aventure, vous pouvez les retrouver sur leur page Facebook : « Lycée Agricole de Saint-Pouange - EPL de l'Aube », sur leur compte Instagram « [amalt.hee](#) ». Contact mail : amaltheminientreprise@gmail.com ■

6.J.